

Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela visite Haïti dans le cadre du périple de la dignité



Caracas, 10 février (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, effectue une visite en Haïti dans le cadre du Périple de la Dignité qu'il effectue depuis le 1er février en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Jorge Arreaza s'est entretenu avec le président Jovenel Moïse au Palais National haïtien pour renforcer les liens bilatéraux de solidarité face aux attaques interventionnistes des États-Unis et de leurs alliés.

Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela a montré la vérité sur ce pays sud-américain à Cuba, au Belize, au Nicaragua, au Surinam et à Trinité-et-Tobago.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154863-le-ministre-des-affaires-etrangeres-du-venezuela-visite-haiti-dans-le-cadre-du-periple-de-la-dignite>



Radio Habana Cuba